

Volleyballabteilung 2020/21

Im letzten Frühjahr konnten wir leider coronabedingt nicht mehr in der Halle trainieren und haben uns daher umso mehr gefreut, dass das Wetter frühzeitig sommerlich wurde und wir auf die Beachplätze gehen konnten!

Alle Hygieneregeln haben wir umgesetzt und eingehalten über Anwesenheitslisten führen, Bälle desinfizieren, Abstand halten, nicht duschen bzw nur zu zweit duschen!

Manches erschien uns etwas absurd, so sollte, um den Abstand zwischen den beiden Spielern auf dem Feld zu wahren, der Mittelstreifen des Feldes nicht bespielt werden und sollte als „Aus“ gelten!

Im Sommer lockerten sich dann die Regelungen, was uns alle sehr freute, aber im Trainingsbetrieb keine großen Auswirkungen hatte.

Im Herbst konnten wir tatsächlich einige Male in der Halle trainieren – bis zum zweiten Lock down! Dadurch war der Winter hart für viele, aber das Frühjahr hat uns zumindest auf den Beachplätzen wieder zusammen geführt!

Nach wie vor führen wir Anwesenheitslisten, inzwischen mit den drei G Vermerken! Die meisten Volleyballer sind geimpft, während des Trainingsbetriebes hat es keine Ansteckungen (meine s Wissens nach!) gegeben!

Nächste Woche versuchen wir, mit dem Hallentraining zu beginnen, wir hoffen, dass wir keinen Schwund unter den Spielern zu verzeichnen haben!